

P r e s s e m i t t e i l u n g

Geschafft! 12 PflegefachassistentInnen feiern erfolgreichen Abschluss an der GuKPS Freistadt

FREISTADT. Am Mittwoch, dem 29. September 2021, schlossen 12 AbsolventInnen der Pflegefachassistenz an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Freistadt ihre Ausbildung ab.

Elf Damen und ein Herr im Alter zwischen 19 und 46 Jahren haben die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Freistadt zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistenten (PFA) abgeschlossen. Zwei der DiplomandInnen dürfen sich zudem über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, neun über einen „guten Erfolg“. Die AbsolventInnen begeisterten die Prüfungskommission in der Abschlussprüfung mit ihrem umfassenden Wissen.

Unter Einhaltung der COVID-Bestimmungen wurden in würdigem Rahmen im Salzhof Freistadt nach einem kurzen Rückblick auf die zwei Ausbildungsjahre die PFA-Diplome durch die Leiterin der OÖG-Schulen Mag.^a Martina Bruckner, den Direktor der Schule am Klinikum Freistadt Mag. Christian Peinbauer und die Klassenvorständin Mag.^a Daniela Hengl überreicht.

Für sieben AbsolventInnen beginnt die berufliche Laufbahn demnächst in einem Krankenhaus und weitere vier AbsolventInnen starten in unterschiedlichen Alten- und Pflegeheimen ins Berufsleben. Eine Absolventin wird nächstes Jahr als Vollzeitstudentin an der FH Gesundheitsberufe OÖ die Möglichkeit des verkürzten Bachelorstudiums Gesundheits- und Krankenpflege nützen.

Wenn auch Sie Interesse an der Pflegefachassistenz-Ausbildung haben, dann vereinbaren Sie am besten noch heute einen persönlichen Beratungstermin mit der GuKPS Freistadt.

Mehr dazu auf www.ooeg.at/pflegeausbildung

„Mit diesem Abschluss der Pflegefachassistenz stehen unseren AbsolventInnen im Gesundheits- und Pflegebereich Tür und Tor offen. Es freut uns besonders, dass unsere AbsolventInnen alle schon eine fixe Jobzusage haben und demnächst in das Berufsleben bzw. eine Absolventin in das Studienleben starten werden – das zeigt umso deutlicher, wie zukunftssicher und gefragt unsere Ausbildungen sind“, so Mag.^a Martina Bruckner, Leiterin der Schulen der OÖG.

Freistadt, am 28. Oktober 2021



Bildtext: Die AbsolventInnen der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege Freistadt mit ihrer Klassenvorständin Mag.^a Daniela Hengl.

Fotocredit: Foto Lackner-Strauss

Kurzfassung

Elf Damen und ein Herr im Alter zwischen 19 und 46 Jahren haben die Ausbildung an der Schule für Gesundheits- und Krankenpflege (GuKPS) Freistadt zur/zum Pflegefachassistentin/Pflegefachassistenten (PFA) abgeschlossen. Zwei der DiplomandInnen dürfen sich zudem über einen „ausgezeichneten Erfolg“ freuen, neun über einen „guten Erfolg“. Besonders erfreulich ist, dass sieben der AbsolventInnen demnächst in einem Krankenhaus die Pflege unterstützen werden. Auch auf die weiteren AbsolventInnen warten spannende Arbeitsstellen im Bereich der Pflege bzw. startet eine Absolventin in das verkürzte Bachelorstudium Gesundheits- und Krankenpflege an der FH Gesundheitsberufe OÖ.

Rückfragen bitte an:

Sabine Sturmberger

PR & Kommunikation

Tel.: 05 055460-20450, Mobil: 0664/888 91 444

E-Mail: sabine.sturmberger@oöeg.at